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21 DE NOVEMBRO DE 1977.

IMPROVISO EM PORTO ALEGRE-RS.

Minha vinda esta manhã a Porto Alegre, sem
dúvida, corresponde a uma satisfação íntima de
voltar a esta terra e ter um renovado contato com
meus conterrâneos.

É para mim sempre motivo de alegria e satis-
fação poder vir aqui e conversar com os gaúchos.

Mas a razão principal não é esta. Ela se prende
à importância que atribuo aos atos que aqui foram
assinados. Todos eles se enquadram no objetivo
do Governo, voltado para o desenvolvimento social.
Desenvolvimento social que é necessário para que
o País possa desenvolver-se nas demais áreas de
suas atividades. Temos em todos os sentidos
procurado assegurar esse desenvolvimento, não só
aqui no Rio Grande, mas em todos os recantos do
País, sempre com o objetivo de obter melhor bem-
estar para o homem brasileiro. E dentre estes atos
destaco como o mais importante aquele que se
refere à construção da habitação rural. Vivemos
quase sempre voltados para a cidade, porque os
problemas urbanos são mais prementes, são mais
angustiosos e estão mais à vista.

Mas não podemos nos esquecer das áreas
rurais, onde realmente se realiza a grande produção
econômica do País e onde vive uma população que
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labuta o ano inteiro para obter o seu sustento e
poder crescer. Então, hoje, finalmente, concretizamos
este objetivo que vem sendo projetado desde o ano
passado e vamos realizar um programa-piloto, veri-
ficar em que extensão podemos passar a construir
habitação rural nas pequenas e médias propriedades.

Vamos, assim, também, diminuir a pressão sobre
o meio urbano, criando condições mais favoráveis
para a vida rural, de modo a obter uma maior
fixação das populações nestas áreas.

O que se vai fazer, e cabe destacar este fato,
é fruto de uma conjugação de esforços do Governo
Federal, do Governo do Estado e das associações
de classe. É através da soma desses esforços e de
sua conjugação que realmente poderemos realizar
alguma coisa proveitosa e estável.

Os meus votos são de que a semente que aqui
hoje se lança se multiplique, possa estender-se e
ampliar-se dentro do próprio Estado e a outras áreas
carentes do nosso País, porque só assim realmente
poderemos crescer.




